

Yverdon-les-Bains, le 12 juin 2023

**Stade d'accueil : la Municipalité se réjouit de la solution trouvée pour le FC Yverdon Sport**

**Au terme d'intenses et très constructives discussions avec ses partenaires institutionnels et différentes villes, la Municipalité d'Yverdon-les-Bains est heureuse de confirmer qu'une solution a été trouvée pour l'accueil des premiers matchs du FC Yverdon Sport de la saison 2023-2024 de la Swiss Football League : le club récemment promu pourra jouer au stade de la Maladière à Neuchâtel. Cette solution est apparue comme la plus raisonnable notamment du point de vue sécuritaire, compte tenu de la présence de trois clubs vaudois en Super League.**

Afin de répondre dans les délais aux exigences de la Swiss Football League, le FC Yverdon Sport et la Municipalité d'Yverdon-les-Bains ont multiplié ces dernières semaines les contacts afin de trouver un stade d'accueil pour les premières compétitions de la saison 2023-2024, dans l'attente de la mise aux normes du stade de la ville. Dans cette quête d'une solution praticable, les Yverdonnoises et les Yverdonnois expriment leurs plus chaleureux remerciements au Conseil d'Etat vaudois, notamment à sa présidente Christelle Luisier, ainsi qu'à la Municipalité de Lausanne pour leur engagement remarquable et apprécié. Nous remercions également les autorités des villes de Bienne et de Neuchâtel, pour l'esprit constructif et bienveillant avec lequel ils ont empoigné ce défi, de même que la Ville de Berne et le BSC YB, qui se sont également mis à disposition.

Au terme de ces intenses discussions, la solution neuchâteloise s'est imposée comme la meilleure notamment du point de vue sécuritaire, compte tenu de la présence de trois clubs vaudois en Super League. Elle évitera une trop grande sollicitation des forces de l'ordre à certaines dates du championnat dans la capitale vaudoise, au détriment d'autres missions policières. La Municipalité tient toutefois à souligner la belle solidarité et sportivité avec laquelle la Ville de Lausanne et le Lausanne-Sport ont envisagé d'accueillir Yverdon Sport. La Municipalité d'Yverdon-les-Bains remercie les autorités de la Ville et du Canton de Neuchâtel, ainsi que le Neuchâtel Xamax FCS, pour l'accueil temporaire qu'ils offrent à leurs voisins vaudois du bout du lac dans les installations de la Maladière.

La promotion de son équipe de football en Super League constitue pour la Ville d'Yverdon-les-Bains une immense fierté, un honneur et un défi. Pour relever celui-ci, la Municipalité tient à exprimer sa vive reconnaissance à toutes les instances cantonales et communales qui ont fait preuve à son égard d'une écoute constructive et de solidarité concrète. L'esprit d'équipe est une qualité footballistique, il est heureux dans ce cas de voir qu'il règne également entre élus et élus de diverses collectivités.

La Municipalité confirme, après avoir rencontré les autorités de la Swiss Football League, que la Ville est en capacité de mettre aux normes le stade municipal pour le 23 septembre prochain. Elle remercie d'ores et déjà les entreprises qui se sont engagées à effectuer ces travaux.